

La Cepal affirme que sans égalité des sexes, le progrès ne peut pas exister



ONU, 26 septembre, (RHC-PL).-La secrétaire exécutive de la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, Alicia Bárcena, a signalé que si l'égalité des genres est négligée, un progrès significatif pour appliquer les Objectifs de développement durable ne peut pas exister

Alicia Bárcena a précisé à l'ONU que le développement durable doit inclure l'égalité des sexes de manière compréhensive.

La fonctionnaire a souligné que l'émancipation des femmes est liée à des facteurs physiques, économiques, politiques. Dans le cas précis de l'aspect économique l'on doit prendre compte de l'égalité des salaires, des opportunités de travail, de l'accès au financement, aux crédits et aux actifs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70521-la-cepal-affirme-que-sans-egalite-des-sexes-le-progres-ne-peut-pas-exister>



Radio Habana Cuba